

Foto: Art'istic Production

[Carlos Manuel Bernal López](#)

El club Chaumont 52 Haute-Marne arrancó la pretemporada del voleibol en Francia con un cuarteto de cubanos en sus filas, entre ellos el matancero Roamy Alonso. Para el central criollo resulta su segunda campaña consecutiva dentro del cuadro galo, y ahora pretende aumentar su experiencia al máximo nivel europeo.

Junto a Alonso también militan en el Chaumont los cubanos Osniel Mergarejo, Miguel David Gutiérrez y Jesús Herrera. Este último fue el único que se perdió el partido inaugural de cara a la venidera contienda ante el Cambrai del capitán cubano Liván Osoria, pues Herrera solo lleva una semana en territorio francés y cumple con el período de cuarentena obligatoria. El encuentro amistoso, pactado a cuatro sets, terminó en victoria de tres parciales a uno para el conjunto del voleibolista yumurino.

Pese a las ausencias, el equipo de Roamy (dorsal 17) se alzó con el triunfo en su primer compromiso de la pretemporada (Foto tomada de la página de Facebook del Chaumont)

La clasificación por los boletos hacia el Campeonato Mundial en el Viejo Continente, mermó este choque. El Cambrai no pudo contar esta vez con el pasador esloveno Gregor Prophet, mientras el Chaumont lamentó las ausencias de los centrales Bultor y Fabian Plak.

En duelo más reciente, el Chaumont viajó a Tourcoing y empató a dos con los de casa en otro partido disputado a cuatro sets. Los marcadores fueron 25-15, 18-25, 25-19 y 23-25. Dentro del Tourcoing

actúa otro matancero, Julio César Cárdenas, pero no vio acción por cumplir con el ciclo de aislamiento tras su reciente llegada a suelo galo.

De la actuación del cuarteto cubano en el club Chaumont (Roamy Alonso y Osniel Mergarejo en la foto) dependerá, en gran medida, el desempeño del conjunto francés (Foto tomada de la página de Facebook del Chaumont)

El torneo francés comienza el próximo mes de octubre, y Roamy Alonso disputará su tercera liga en Europa, tras un año con el Consar Ravenna de Italia. Elegido como jugador más valioso en la Copa Panamericana sub-23 del 2018, Alonso debutará próximamente en la sala Palestra, convertida en nueva sede del Chaumont.